

Jahresbericht 2009 - Kinderturnen

Unverändert großen Zulauf fanden unsere fünf Gruppen im Jahr 2009. Wichtig war vor allem, dass die frühe Trainingszeit am Mittwoch beibehalten werden konnte. Die Mädchen des Dienstagsturnens profitieren vom Erwerb des Sprungtisches, ohne den kein Wettkampftraining mehr stattfinden könnte. So wurden wieder gute Ergebnisse auf Gauebene erzielt.

Der emotionalste Höhepunkt im Jahr 2009 war eindeutig die Teilnahme beim 41. Deutschen Turnfest im Frankfurt. Unsere Einradgruppe bestehend aus 16 Mädchen zwischen 8 – 16 Jahren, konnte bei der Abschlussveranstaltung vor 40000 Zuschauer mitwirken. Unter Regisseur Enno Uhde und mit Spitzenturnern zu proben war schon ein tolles Erlebnis. Auch war Frankfurt mit seiner Skyline, dem Hochhaus-Run, seiner Festmeile und der Stadtralley um den Römer eine Reise wert.



Hier ein Überblick unserer Aktivitäten:

- 5.1.2009 Turngala des BTB in Karlsruhe
- 14.3.2009 Wintermannschaftswettkämpfe in Bretten
- 2. – 6.6.2009 Deutsches Turnfest in Frankfurt
- 20.6.2009 Nordbadische Meisterschaften der Kunstturnerinnen
- 28.6.2009 Gaukinderturnfest in Malsch
- Aug. 2009 Teilnahme am Ferienspaß-Programm
- Sept. 2009 Teilnahme beim Schwimmbadfest
- Dez. 2009 Kadertest des Turnerbundes in Mannheim

Jahresbericht 2009 - Kinderturnen

Die Turnerrinnen und Turner des SVL sind im Breiten- und im Wettkampfbereich vertreten. So waren wir z.B. in Malsch beim Kinderturnfest des Turngaus Karlsruhe mit 50 Kindern im Alter von 9 – 13 Jahren angetreten und konnten in den Mannschaftswettbewerben 1., 2. und 3. Plätze belegen. Für einen der kleinsten Turnvereine ein tolles Ergebnis.



Für Leandra Rohnacher galt es, sich im 2. Jahr bei den Kunstturnerinnen zu etablieren. Die Konkurrenz gerade in ihrem Jahrgang ist besonders groß und erfolgreich. Dennoch erzielte sie bei den Nordbadischen Meisterschaften den 3. Platz. Das Jahr endete für sie im Dezember auch erfolgreich wieder mit einem Kaderplatz der D2-Turnerinnen.

Auch bei Veranstaltungen außerhalb des Wettkampfs war die Kinderturnabteilung vertreten: so z.B. beim Ferienspaß bzw. beim Schwimmbadfest. Dies alles ist nur möglich durch das Engagement geschulter Übungsleiter, Helfer und Kampfrichter, durch geeignete Trainingsbedingungen, durch die Unterstützung der Eltern und natürlich durch die finanzielle Hilfe der Abteilung

In diesem Sinne – herzlichen Dank.

M. Rohnacher